

Le président cubain affirme que le tourisme est une source de développement (+Photos)



Cayo Coco, Cuba, 3 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a affirmé aujourd'hui que le tourisme est un secteur qui génère du développement pour le reste des industries et des entrepreneurs du pays.

Dans des déclarations à la presse à l'occasion de la 42e Foire internationale du tourisme, FITCuba 2024 (qui se déroule jusqu'au 5 mai), le président a rappelé que ce qui est considéré comme la locomotive de l'économie cubaine s'est développé dans des conditions très difficiles.

Tout d'abord, parce que l'intoxication médiatique de l'empire s'attaque au tourisme en termes de revenus et de développement économique pour notre pays.

Les mesures de blocus intensifiées, visant principalement l'industrie du tabac, sont absurdes, arrogantes et perverses, y compris l'interdiction faite aux citoyens américains de visiter le pays et la fermeture des services de croisière, a-t-il déclaré.

Il a ajouté qu'ils ajoutent maintenant la manipulation du visa ESTA pour les Européens qui les empêche d'entrer aux États-Unis s'ils visitent Cuba.

Nous avons des preuves de la pression exercée sur les agences financières, touristiques et de voyage, ainsi que sur les compagnies aériennes et les fournisseurs, a-t-il ajouté.

Ces pressions visent à empêcher le développement du tourisme dans des conditions normales.

Selon Díaz-Canel, le gouvernement américain a peur du bien-être de Cuba, de son développement économique stimulé par une industrie composée de personnes hautement qualifiées au niveau international.

Cela concerne également les relations du pays avec les chaînes hôtelières internationales qui restent à Cuba malgré les pressions.

Il a souligné que Meliá est l'une des chaînes dont les directeurs sont interdits d'entrée aux États-Unis ; il s'agit de mesures coercitives, qui sont impensables pour le monde meilleur que nous souhaitons tous.

Malgré les difficultés, nous avons des perspectives de développement, il y a du potentiel et le principal est notre beauté naturelle, notre culture au sens large, notre peuple. C'est un peuple amical, qui sait partager avec les touristes, qui est ouvert, sincère, honnête, affable et affectueux, a-t-il déclaré.

Selon le président cubain, la prochaine foire du tourisme, outre le produit provincial, peut être orientée vers le tourisme communautaire et le tourisme local, qui devient à son tour une source de développement autonome et authentique pour les communautés du pays.

Profiter des avantages offerts par le tourisme rural, urbain, écologique, historique, culturel, de soleil et de plage.

Cela permet d'améliorer la qualité de vie des communautés et de contrer la pression des médias. (Source Prensa Latina)

FITCuba réunit 68 pays, plus d'un millier d'étrangers et une large représentation de chaînes hôtelières, de fournisseurs, de compagnies aériennes, d'agences de voyage, de tour-opérateurs et, bien sûr, de représentants de la communauté d'affaires cubaine dans ces mêmes domaines qui font partie du développement touristique du pays. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353845-le-president-cubain-affirme-que-le-tourisme-est-une-source-de-developpement-photos>



Radio Habana Cuba